

## EIBAR / Lectura sin biblioteca

Este verano no hay biblioteca en Eibar, pero los lectores eibarreses sí que tienen lectura. A razón de seis libros por carné de socio.

La biblioteca de Portalea cerró sus puertas a finales del pasado mes de junio para las obras de ampliación de este espacio y durante cuatro días los socios de la biblioteca eibarresa pudieron sacar hasta seis libros para disfrutar para todo el verano sin instalaciones.

La iniciativa tuvo éxito y hasta hubo gente que vino con el carro de la compra a llevarse libros de varios socios, aseguran las responsables de la biblioteca eibarresa.

En cuatro días en los que se podían recoger los volúmenes para todo el verano -julio, agosto y es probable que también septiembre- se retiraron de las estanterías de Portalea 2.255 títulos. Es decir, hubo 375 abonados de la biblioteca de Portalea que se hicieron eco de esta convocatoria especial y decidieron llevarse los seis libros correspondientes.

### Con mochila

Jesús y Danel, padre e hijo, habituales de este espacio, acudieron con una mochila para hacerse con doce títulos. Nosotros no fuimos con el carro de la compra, pero nos llevamos once libros y un DVD para todo el verano, comentan.

El ritmo de préstamo durante estos días fue bastante más alto que lo habitual y supera, según aseguran en la biblioteca, el número de volúmenes que se hubieran prestado si el espacio de Portalea hubiera seguido funcionando con normalidad.

Durante el resto del año en Portalea se dejan una media de 500 libros y durante este periodo excepcional de préstamo se dejaron 563 libros al día. Los libros más prestados responden a los títulos que más se demandan a lo largo del año. En los últimos meses, la lista responde a volúmenes como 'La catedral del mar', 'Jugando con fuego' o 'La brecha', en castellano. En euskera los libros que más se solicitan son 'Kutsidazu bidea, Ixabel', 'Soinujolearen sema' y 'Lasto sua'.

El público infantil también tiene sus preferencias. En castellano el número 1 de la lista se lo lleva 'Las mejores aventuras de Mortadelo y Filemón', 'El loco caballero' y '¿Dónde está el bebé Xungui?'. En euskera el ranking está encabezado por 'Txano gorritxo', 'Nire aita etxeoandrea da, eta zer?' y 'Kika supersorgina eta zirduaren magi'.

## **Espacio provisional**

La biblioteca permanecerá de obras durante los próximos meses y volverá a abrir sus puertas después del verano, en septiembre u octubre. El creciente uso de este espacio cultural ha llevado a plantear un proyecto de ampliación que ha obligado a cerrar sus puertas mientras se llevan a cabo algunos de los trabajos.

Mientras tanto, se ha habilitado un espacio en la tercera planta de Portalea en el que se puede estudiar o leer la prensa diaria. En la sala de cursillos del tercer piso se ha instalado la sala de estudios -no demasiado utilizada por el momento- y unas butacas para la lectura de los periódicos del día. En la sala de estudio se han habilitado 46 puestos de trabajo, mientras que en 'hall' se han acondicionado 12 butacas para la lectura de diarios.

La apertura de la biblioteca en horario nocturno durante la época de exámenes está todavía en el aire debido a las obras.

Las responsables de la biblioteca todavía desconocen si este servicio, que se ofrece en las épocas de enero y febrero, junio y septiembre, coincidiendo con los exámenes, se pondrá en marcha.

Todo dependerá de la marcha de los trabajos de ampliación de la primera planta de la Casa de Cultura